

Unser Bürgermobil fährt Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Pommersfelden, die selbst nicht mobil sind, von der Haustür zum Arzt, zum Krankenbesuch oder zum Einkaufen und wieder zurück.

Melden Sie sich an unter

09548 922070

Wer ist miPs?

miPs ist eine Initiative von und aus der Gemeinde Pommersfelden zur Verbesserung der Mobilität der Gemeindebürger.

Die Gemeinde Pommersfelden stellt die notwendige Infrastruktur zur Verfügung.

Ehrenamtliche Bürgerinnen und Bürger aus der Gemeinde bringen Sie an Ihr Ziel.

Wen/wohin fährt miPs?

miPs fährt Bürgerinnen und Bürger aus allen Gemeindeteilen, welche selbst nicht fahren können oder kein Fahrzeug haben, zu Orten, welche für sie sonst nicht erreichbar sind

zum Hausarzt oder zum Facharzt

- zum Krankenbesuch z.B. in ein Krankenhaus

zum Einkauf z.B. Wocheneinkauf

und wieder zurück.

Wie melde ich mich an?

Sie können sich für den Fahrservice unter der Telefonummer 09548 922070

anmelden.

Melden Sie sich möglichst mindestens drei Tage vor der gewünschten Fahrt an. Wir klären dann gemeinsam die nötigen Details ab.

miPs Mitstreiterinnen und Mitstreiter gesucht

Wenn auch Sie Pommersfelden zu mehr Mobilität verhelfen wollen, setzen Sie sich mit uns unter 09548 922070 in Verbindung.

Gesucht: Fahrerinnen und Fahrer, denn sie bilden das Rückgrat eines jeden Bürgermobils. Ihr persönliches Engagement macht das Bürgermobil zu mehr als einem reinen Verkehrsmittel.